

ZARAUTZ

1-7 de julio

7-8 años

Euskera

1 de Julio	¡Pasajeros al crucero! ¡Bienvenidos y bienvenidas al albergue Igerain! Viviremos los 7 días de colonias en un gran edificio. Allí encontraremos diferentes estancias: gimnasio, cancha de baloncesto, campos grandes y otras salas. Cuando nos reunamos todos los niños, niñas y el equipo de monitores que vienen de Gipuzkoa, Bizkaia y Álava, tendremos la oportunidad de conocernos. ¡Un primer paso para hacer nuevos amigos! Durante las colonias estaremos viajando en el crucero de Zarautz y viviendo muchas aventuras. ¿Habéis estado alguna vez en un crucero? ¿A qué lugares viajamos?
2 de Julio	Hoy viajaremos a Roma, pero no a la Roma actual... ¡Sino al antiguo imperio romano! Tendremos que conocer a Julio César y sus soldados, compitiendo contra ellos. ¡Nuestros pasajeros lucharán duro!
3 de Julio	¡Las colonias de verano van cogiendo marcha! ¡Jugamos y jugamos sin detenernos! Hoy en el crucero jugaremos y simularemos situaciones de emergencia. ¡Menos mal que hemos contado con la ayuda de nuestros pasajeros! Espera... ¿Esos no son piratas?
4 de Julio	¡Hemos llegado a la mitad de las colonias! Hoy cambiaremos un poco la dinámica. Tendremos un paseo desde el albergue hasta Getaria. Desde el albergue nos prepararán un "picnic" para que comamos por el camino. Durante la marcha seremos náufragos y buscaremos a un naviero. ¿Conseguiremos encontrar un constructor naval en el puerto de Getaria?
5 de Julio	¡Hemos encontrado a los navieros y están dispuestos a construirnos nuevas embarcaciones! Sin embargo, no parece que vaya a ser fácil... tendremos que reunir multitud de condiciones para poder obtener los barcos, que no son baratos para obtenerlos. ¡Vamos a hacer un gran esfuerzo para poder volver a navegar!
6 de Julio	Está llegando el final de las colonias y tenemos que poner fin a esta emocionante aventura de crucero. ¡Por fin hemos conseguido un nuevo crucero! Todos juntos terminaremos el viaje bailando y jugando.
7 de Julio	En el albergue Igerain vivimos muchos momentos bonitos. Recogeremos en una colección las nuevas vivencias surgidas aquí con nuestros nuevos amigos y los buenos recuerdos. Así, pasados unos años, tendremos escritos todos los recuerdos de las colonias de 2024. Las mochilas preparadas y el autobús en la puerta, ¡hasta luego Igerain! ¡Hasta la próxima Zarautz!

* **Nota:** Se han programado otras actividades para los días de lluvia.